

Rois au Club - 7 et 9 janvier 2013



Lundi 7 et mercredi 9 janvier 2013, le Club Stéphanois de Scrabble offrait à ses adhérents la traditionnelle galette des rois accompagnée par un crémant de Bourgogne que les participants ont apprécié. Lundi, nous avons compté 20 joueurs et Annick Vollat, Annie Gourbière et Yves Montagnon ont été couronnés rois, mercredi 37 joueurs se sont affrontés sur le simultané permanent proposé par la fédé. L'arbitrage étant comme toujours assuré par Christiane Gouttard. Les couronnes et les boissons ont été très appréciées, Pierre-Louis Tyre, Michèle Blache-Bouvier, Catherine Didier, Annick Vollat et une nouvelle joueuse Sophie Aymard ont eu le bonheur de recevoir la fève et de coiffer la couronne royale. Nous souhaitons à tous les membres du Club à leurs familles une bonne et heureuse année 2013.

